



PRESIDEN TINJAU KERETA CEPAT JAKARTA-BANDUNG

Presiden Joko Widodo (tengah) berbincang dengan Menko Maritim dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan (kedua kanan), Menkeu Sri Mulyani (kedua kiri), Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil (kanan) dan perwakilan PT KCIC saat meninjau pembangunan tunnel proyek kereta cepat di Bekasi, Jawa Barat, Selasa (18/5). Kereta cepat Jakarta-Bandung ditargetkan dapat beroperasi pada akhir 2022.

Presiden Jokowi Targetkan Kereta Cepat Jakarta-Bandung Diuji Coba Akhir 2022

Jokowi berharap kereta cepat Jakarta-Bandung terintegrasi dengan LRT dan MRT di Jakarta. Dengan demikian, waktu tempuh perjalanan masyarakat menjadi lebih cepat dan efisien.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan, perkembangan proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung telah mencapai 73 persen. Ia

mengatakan, persiapan operasionalisasi kereta akan dimulai tahun depan. Sementara, uji coba kereta ditargetkan pada akhir 2022. "Diharapkan nanti di akhir

tahun 2022 kereta cepat Jakarta-Bandung sudah bisa diujicobakan. Dan tentu saja setelah uji coba langsung masuk ke operasi, operasional," kata Jokowi, saat meninjau tunnel #1 Kereta Cepat Jakarta-Bandung di Kota Bekasi, Jawa Barat, Selasa (18/5).

Kepala Negara berharap kereta cepat ini nantinya bisa terintegrasi dengan LRT dan MRT di Jakarta. Dengan demikian, waktu tempuh perjalanan masyarakat menjadi lebih cepat dan efisien.

Diharapkan pula, kereta cepat Jakarta-Bandung mampu meningkatkan daya saing Indonesia di dunia internasional.

"Kita harapkan ini menjadi sebuah daya saing, menjadi competitiveness bagi negara kita untuk bersaing dengan negara-negara lain," ujar Jokowi.

Jokowi juga berharap terjadi transfer teknologi dalam proyek pembangunan kereta cepat ini. Ia ingin SDM di Tanah Air mengambil sebanyak-banyaknya ilmu

dari proyek tersebut.

"Dan kita harapkan nanti apabila sudah diputuskan akan diperpanjang sampai ke ke Surabaya, kesiapan SDM kita sudah memiliki pengalaman (pembangunan proyek kereta cepat) yang Jakarta-Bandung," katanya.

Dalam kesempatan yang sama, Direktur Manajemen Proyek PT Kereta Cepat Indonesia China (KCIC) Allan Tandiono menyebut,

► Bersambung ke hal 11

MAKI: Pak Firli Mundur Saja, Sudah Setahun Kontroversi Terus

JAKARTA (IM) - Koordinator Masyarakat Anti Korupsi Indonesia (MAKI) Boyamin Saiman mengapresiasi Presiden Joko Widodo (Jokowi) terkait polemik TWK di KPK. Ia menilai, sebagai Kepala Negara, Jokowi ikut bertanggung jawab pada kelangsungan lembaga antirasuah itu.

"Saya menyampaikan apresiasi dan terima kasih pada Presiden yang sudah bersedia untuk turun tangan mengatasi polemik tentang TWK di KPK," katanya.

"Dan ini diperlukan, bukan intervensi, ini bentuk tanggung jawabnya sebagai Presiden untuk memastikan pemberantasan korupsi tetap berjalan termasuk di KPK," katanya.

Boyamin berharap 75 pegawai KPK tidak dibastugaskan

karena justru akan membuat kerja lembaga antirasuah itu tidak berjalan maksimal.

"Kalau mereka dikeluarkan KPK pasti akan timpang, tidak akan maksimal, dan cari penggantinya pasti akan sulit. Sabab 75 orang ini terbukti berintegritas dan tidak punya catatan buruk dalam bekerja," tegasnya.

Sebagai informasi dalam siaran di YouTube Sekretariat Presiden Senin (17/5), Presiden Jokowi menyampaikan beberapa pandangannya tentang kisruh yang malanda KPK beberapa pekan belakangan.

Jokowi meminta agar TWK tidak dijadikan dasar pemberhentian pegawai yang tak lolos. Ia juga menegaskan bahwa jika ada

► Bersambung ke hal 11

DKI Jadi Provinsi dengan Kepatuhan Prokes Terendah di Tempat Wisata

JAKARTA (IM) - Juru Bicara Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Wiku Adisasmito mengungkapkan, DKI Jakarta menjadi provinsi yang masyarakatnya pa-

ling rendah dalam menerapkan protokol kesehatan di tempat wisata.

Pemantauan terhadap disiplin protokol kesehatan itu dilakukan

selama libur Lebaran, yakni 12-15 Mei 2021.

"DKI Jakarta jadi provinsi

► Bersambung ke hal 11

Bupati Bekasi Bersama Forkopimda Ikuti Rakor Kepala Daerah Se-Indonesia

CIKARANG PUSAT (IM) - Bupati Bekasi, Eka Supria Atmaja mengikuti Rapat Koordinasi Kepala Daerah Seluruh Indonesia (Pengarahan Presiden RI) secara

virtual di Gedung Command Center, Diskominfosantik, Cikarang Pusat, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Senin (17/5). Rapat Koordinasi dipimpin

oleh Presiden RI, Joko Widodo beserta jajarannya, serta turut dihadiri Sekretaris Daerah (Sekda)

► Bersambung ke hal 11



Bupati Bekasi, Eka Supria Atmaja (duduk depan) bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) tampak sedang mengikuti Rakor Kepala Daerah se-Indonesia secara virtual di Gedung Command Center, Diskominfosantik, Cikarang Pusat, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Senin (17/5). Foto: Prokopim Pemerintah Kabupaten Bekasi.

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 4.185 Kasus Positif, Penyebaran Tertinggi Jawa Barat

JAKARTA (IM) - Penambahan kasus positif Covid-19 di Tanah Air masih tinggi. Setidaknya pada 18 Mei 2021 tercatat bertambah 4.185 kasus baru positif Covid-19. Sehingga akumulasi positif Covid-19 saat ini lebih dari 1,7 juta kasus atau sebanyak 1.748.230 kasus.

Jumlah ini merupakan hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 79.748 spesimen yang dilakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Selain itu, juga dilapor-

kan kasus yang sembuh dari Covid-19 pada hari ini tercatat bertambah 5.628 orang. Sehingga total sebanyak 1.612.239 orang sembuh.

Sementara jumlah yang meninggal kembali bertambah 172 orang. Sehingga meninggal menjadi 48.477 orang.

Jumlah suspek Covid-19 kini sebanyak 76.287 orang. Dan kasus aktif sebanyak 87.514 orang. Saat ini kasus Covid-19 tersebar di 510 Kabupaten/Kota di 34 Provinsi.

► Bersambung ke hal 11

kan kasus yang sembuh dari Covid-19 pada hari ini tercatat bertambah 5.628 orang. Sehingga total sebanyak 1.612.239 orang sembuh.

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, AEON, Kemendik-Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Kesuksesan terbesar dalam kehidupan manusia adalah bisa bangkit kembali dari kegagalan. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Diperkirakan Ada 50 Miliar Burung Liar di Seluruh Dunia

PERNAHKAH Anda mengira jika di dunia masih ada sebanyak 50 miliar burung liar? Bahkan burung pipit diperkirakan jumlah mencapai 1,6 miliar ekor.

Dan tiga spesies lainnya - jalak Eropa, burung walet, dan burung camar paruh cincin - juga memiliki populasi melebihi satu miliar. Namun, sebagian besar spesies burung langka, dengan sekitar satu dari sepuluh spesies hanya berjumlah kurang dari 5.000.

Tim di Universitas New South Wales di Sydney, Australia mengatakan "potret" populasi burung global ini akan membantu upaya konservasi untuk menyelamatkan burung dari kepunahan.

"Kita menghabiskan banyak waktu dan uang untuk menghitung spesies kita sendiri, tetapi kita benar-benar perlu memikirkan tentang bagaimana kita menghitung keanekaragaman hayati yang kita bagi di planet ini," kata

► Bersambung ke hal 11

Di India, Pasien Covid-19 Terpaksa Dirawat di Bawah Pohon

TIDAK adanya fasilitas dan tenaga medis membuat sebuah desa di India utara yang terdampak pandemi terpaksa merawat para pasien Covid-19 di bawah pohon.

Orang-orang sakit berbaring di ranjang di bawah pohon, tetesan glukosa tergantung di dahan, sapi terlihat merumput di sekitar, sementara jarum suntik dan bungkus obat kosong berserakan di tanah.

Desa Mewla Gopalgarh di negara bagian terpadat di India, Uttar Pradesh, sekitar 90 menit dari Ibu Kota New Delhi, tidak memiliki fasilitas medis ataupun dokter. Ada rumah sakit pemerintah di dekatnya tetapi tidak memiliki tempat tidur yang tersedia dan penduduk desa mengatakan mereka tidak mampu membayar klinik swasta.

Sebaliknya, praktisi pengobatan alternatif desa telah mendirikan klinik terbuka tempat mereka mendistribusikan glukosa dan pengobatan lain kepada pasien dengan gejala

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.350,00	14.085,00
SGD	10.954,00	10.654,00
AUD	11.256,00	11.046,00
EUR	17.582,00	17.382,00
HKD	1.887,00	1.797,00
GBP	20.470,00	20.230,00

Selasa 18 Mei 2021 15.30 WIB